

Frankreich virtuell zu Gast in den 6. Klassen



mit FranceMobil -
einer Initiative des Institut Français

Hier gibt's mehr Infos:
<https://www.francemobil.fr/program>



„Französisch ist ja gar nicht schwer... und klingt so schön....“ (O-Ton)

„J'e m'appelle Andrea. J'habite à Cologne. J'aime la pizza et le basket.“

(„Ich heiße Andrea. Ich wohne in Köln. Ich mag Pizza und Basketball.“)

In wenigen Minuten lernten die Schülerinnen und Schüler sich so vorzustellen.

In ihrer sympathischen Art leitete Lektorin Eurielle aus Lille Spiele mit den französischen Wörtern für Farben an und ließ die Klassen aktuelle französische Sängerinnen und Sängern und deren Lieder erraten. Sie zeigte anhand von Karten, woher diese KünstlerInnen stammen und machte damit deutlich, in wie vielen Ländern auch außerhalb Frankreichs ihre schöne Muttersprache gesprochen wird. Dabei schaffte sie es, alle Beteiligten miteinzubeziehen und zum Französischsprechen zu animieren.



Am Ende konnten noch Fragen gestellt werden und es wurde lebhaft über Macarons gefachsimpelt...

Merci, Eurielle! 🇫🇷

